



Avis d'expulsion Arrais Coiffure

Bonjour, mes amis

Voici mon histoire je suis SDF (sans de domicie fixe) en bref :

Avec l'aide de mes amis j'ai créé mon entreprise actuelle Arrais Coiffure 12-2008 avec beaucoup de difficulté, ce local commercial qui m'a permis d'avoir le toit qui me permet d'adresse de domiciliation et mon gagne pain ? .

Je suis menacé par une expulsion après la décision du juge du tribunal judiciaire de Montpellier de quitter le lieu dans lequel, j'exerce mon activité de coiffure, après plusieurs tentatives d'intimidation de la part du syndic et de mon propriétaire.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8pzQWBTv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Rachid Arrais